

Forums pour les joueurs

Addict en Paris sportifs

Par jo92mince Posté le 23/11/2024 à 18h14

Bonsoir tout le monde, je viens vers vous pour savoir si vous avez des conseils pour arrêter les paris sportifs, ça fait maintenant 8 ans que j'en fais, j'ai gagné pleins de fois de belles sommes et j'en ai gagné une très belle il y a 7 ans 10€ de mises pour 17 000€ de gains, j'ai pu acheter une voiture et partir en vacances mais depuis plus de 3 ans je joue tous les jours et depuis 3 mois je demande des avances à des connaissances pour pouvoir jouer et je perds très souvent.. mon soucis est le fait que de gagner de petites sommes ne m'intéresse pas alors je prend souvent beaucoup de risques sur mes pronostics.. je me sens souvent mal, irrité et quelquefois je pleure et me déteste.. j'arrive toujours à payer mon loyer mais je ne mange plus à ma faim à cause de cela.. merci à tout ceux qui prendront le temps de lire. Bonne soirée

1 réponse

Bben - 09/01/2025 à 18h17

Je suis dans le même cas que toi j ai bien gagner je cherche que les grosses côtes sauf que quand y a rien qui passe t as envie de tirer une balle soit le Var ou le mec qui loupe tout ses paniers . Moi je suis interdit de jeu mais j ai ouvert un compte sur le nom à quelqu un ma femme ne sais pas que je rejoue je fais que de perdre mais c est plus fort que moi j ai toujours une pulsion j avais réussi à arrêter pendant 6 mois mais j ai perdu mon travail alors j ai que ça à faire toute la journée c est horrible je pense qu en parler va nous aider arrêtons ses conneries des que tu veux miser en tout cas moi je vais faire ça je vais mettre de l argent dans une cagnotte essayons ça bon courage